

こいけだより

北九州市立小池特別支援学校

校長 村上 勝

令和6年10月3日【5号】

学校教育目標

「児童生徒の自立と社会参加に向け、一人一人の能力や可能性を伸ばし、自分らしく生きがいをもって生活していく力の育成」

きょう ぜんき しゅうりょう こんねんど がっこうせいかつ はんぶん お 今日で前期が終了です。今年度の学校生活の半分が終わりました。これまで、がくぶ がくねん 学部・学年やクラスのともだち たの がっこうせいかつ おく 友達と楽しく学校生活を送ることができたでしょうか？さっそく来週からは後期が始まります。つかの間の“あきやす”に心と体をリフレッシュしてください。こうき じゅうじつ がっこうせいかつ こうき 後期も充実した学校生活となるように応援しています。こうきしぎょうしき か きゅうしょく じ ふん げこう 後期始業式は、10/8(火)です。給食があり、13時35分に下校します。

ほけんしどう すいみん かん がくしゅう 保健指導「睡眠に関する学習」

ちゅうがくぶ こうとうぶ せいと たいしょう よう ご きょうゆ じゅぎょう 中学部と高等部の生徒を対象に養護教諭による授業がありました。すいみん びょうき つか からだ おお た。睡眠をとることで、「病気になる」「疲れがとれる」「体が大きくなる」などについて学び、かくじ すいみんじかん みなお 各自、睡眠時間を見直すきっかけとなりました。ちなみに中高生に必要な睡眠時間は「9時間」だそうです。



しょうぼうし いっしょ 消防士さんと一緒

しょうがくぶ ねんせい じゅぎょう しょうぼうし き 小学部6年生の授業に消防士さんが来ていただきました。「119番でんわ かた しょうかき つか かた おし の電話のかけ方」や「消火器の使い方」など、ていねいに教えていただきました。しょうぼうし はなし ほんとう か じ とき に 消防士さんのお話では、「本当に火事の際は、まず、逃げてください。みなさんの命が大事です。自分の身を守ることを一番にしてください。」とのことでした。



うんどうじょう りっぱな運動場ができました

がつまつ ぶ じ こうじ しゅうりょう あんぜんてんけん 9月末、無事に工事が終了しました。このあと、安全点検などを行い、みなさんが使えるようになるのは、11月ごろになります。たの 楽しみにしておいてください。また、きび あつ なか こうじ 中、工事をしてくださった関係の皆様へ感謝いたします。



【未定でした学校行事の日にちが決まりました】

がつ よっか か そつぎょうしょうしよしじゅよしき こうとうぶ 3月4日(火) 卒業証書授与式(高等部)

がつ いつか すい むいか もく なのか きん がくねんまつこんだんかい こうとうぶ ねん のぞ 3月5日(水)、6日(木)、7日(金) 学年末懇談会(高等部3年を除く)

がつ にち もく そつぎょうしょうしよしじゅよしき しょうがくぶ ちゅうがくぶ 3月13日(木) 卒業証書授与式(小学部・中学部)